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運気をあげるための４つのポイント  

花巻東高校野球部監督 佐々木 洋 

  

校長 桐野 和之 

私はずっと「おまえは運がいい、運がいい」と言われ続けているんで

すね。「菊池雄星を獲得できて運がいい」とか「棚ボタで選抜に出て準

優勝した」とか言われてですね、前は「俺だって努力しているんだ」と

ムッとしていました。 

 でも最近、運というのは、運をつかむために自らコントロールしてい

る人のもとにしか来ないんだとわかって、素直に喜べるようになりました。 

 では、自分は何をコントロールしているかというと、一つは言葉です。 

 二つ目は一緒にいる人。親は選べませんが、友人は選べますよね。あるいは自分の意

志で誰にでも会いに行って刺激を受けることができるわけです。 

 三つ目が表情、態度、姿勢、身だしなみ。二つ目に通じますが、チャラチャラした格

好をしている子はやはりそういう友達と一緒にいます。また、野球でも逆転されてシュ

ンとしたり、点を入れて大騒ぎをしているチームにはあまり脅威を感じないんですね。

逆に負けているときに笑顔でファイティングポーズとかが出るチームって怖いなと思

う。 

 そして最後はやっぱり感謝と謙虚さですね。とにかく敵をつくらず味方をつくること

が運を呼び込んでくると思います。 

 例えば、うちのチームは宿泊したホテルから帰るときはすごくきれいに掃除させるん

です。甲子園の時もホテルの方が、「花巻東の使った後はベッドメイクがいらないくら

いきれいにしてくれた」と喜ばれまして、ホテルの方たちがわざわざ球

場まで応援に来てくれたりしたんです。 

 彼（菊地）は例えばゴミが落ちているのを見ると「神様が自分を試し

ている」と思うと話していました。そうやって、いつも神様が自分を見

ていると思っているんです。 

 それから私が前にうちの選手たちに、「成功している会社の社長さん

の家を探っていったら一つだけ共通項があって、どの家もトイレの蓋が

閉まっていたらしい」と話したら、どこに行っても蓋を閉めて回っています。 

 態度か横柄だったり、悪口ばっかり言ったりしているチームは人がどんどん遠ざかっ

ていきます。謙虚にしていると味方が増え、その人たちに感謝の気持ちを伝えると、さ

らに応援してくれるようになる。 

 何をやってもついている人と、何をやっても空回りする人の差はこの４つではないか

と思っています。 

 皆さんこの監督さんの物の見方や考え方についてどう思いましたか。私はいつも周囲

の人のことを考えながら、真面目に努力している人は、例え困っても必ず誰かが助けの

手を差し伸べてくれると思います。この４つのポイントには誠実な生き方が共通項とし

てあるように思いました。日々の各自の生活を振り返るきっかけにしてみて下さい。 

   令和４年度 ５月号 

      ＮＯ．２ 
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貫井中学校に赴任して 
 

第３学年 理科  

本年度、貫井中学校に着任致しました    （         ）と申します。

担当教科は理科です。この学校に来る前は、どのような学校なのだろう、

どのような生徒がいるのだろうと不安な気持ちで一杯でしたが、生徒のみ

なさんが「こんにちは！」と元気よく挨拶をくれたことで不安な気持ちは

遠くへ飛んでいきました。そして、礼儀正しく、誠実さを持った貫井中生

と関わっていくことができることに大変楽しみな気持ちになりました。 

理科（科学）を学ぶ上で大切なことは、自分の考えや理解したことを人に伝えて共に

考えを深めていくことにあります。自分の考えや気持ちを伝えるときの基本となる挨拶

がしっかりとできる貫井中生に大きな期待をいたしました。今後、勉強や生活面、友達

関係などで大きな壁にぶつかることがあると思います。トラブルがあった際にはその問

題に一つずつ向き合い、解決方法を一緒に考えて生徒の成長を促していきたいと思いま

す。保護者の皆様とともに生徒のことを第一に考え、貫井中学校の発展に貢献できれば

と存じます。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 

第１学年付 養護教諭  

 今年度、足立区立伊興中学校から来ました、養護教諭の    と言います。３月に

本校に初めて来た時に、部活動の生徒が大きな声で「こんにちは！」と挨拶してくれた

のが印象的でした。着任してからも校内の至る所で挨拶の声が響きわたっており、素敵

な学校にきたなと嬉しく思っています。 

学年付きということで１学年に所属しますが、２、３年生の皆さんと

もたくさん関わっていきたいと思います。これから健康診断で皆さんと

関わる機会が増えます。健康診断は今の自分の体の状態を知るチャンス

です。中学校では心も体も大きく成長します。成長のスピードは人それ

ぞれで、個人差があります。周りに焦ることなく、自分の成長を少しずつ感じていけた

ら良いですし、保健室からそのお手伝いをさせてもらえればなと思っています。何か自

分の体のことや心のことで聞きたいこと悩んでいることがあれば、遠慮なく声をかけて

ください。一緒に考えていきましょう。私も貫井中のことを皆さんにたくさん聞きたい

と思います。一年間どうぞよろしくお願いします。 

 

副校長補佐   

今年度、貫井中学校で勤務させていただくことになりました、    と申します。

これまで、中央区や特別区人事・厚生事務組合、中央区文化・国際交流振興協会で人事

や研修、法務、青少年の健全育成などの仕事に携わり、昨年３月に退職いたしました。

一方、プライベートでは、休日にボランティア活動として地元の少年少女サッカークラ

ブのコーチを行い、現在３１年目になりました。毎年多くの子どもたちとの出会いの中

でさまざまな感動をもらえることが何よりも楽しみです。 

本校がある貫井地域は、中村地域で生まれ育ってきました私にとって幼少期の遊び場

の一つで、当時牛やヤギを見に行ったり、カエルやオタマジャクシ等を捕まえた場所で

ありました。このたびとても思い出深い貫井地域にある本校で仕事をさせていただくこ

とになり、大変うれしく思っております。学校現場での仕事は初めてですが、これまで

の職場経験等を活かし、皆さまと力を合わせて生徒たちの健やかな成長と本校のさらな

る発展に少しでもお役に立ちたいと、思いを新たにいたしているところです。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
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サポートスタッフ  

はじめまして   です。いつも明るいあいさつに、心がなごみます。素晴

らしい学校というのが第一印象です。学校勤務は、はじめてです。 

チャイム、校内放送、元気な子供たち とても新鮮です。いまから学校行事

をとても楽しみにしてます。若いエネルギーをもらいこれから頑張ります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

第１学年 数学  

杉並区立小中一貫校高円寺学園から異動してまいりました、数学を担当

する小松美智子です。貫井中学校の生徒は、自ら沢山挨拶をしてくれるの

で、私も日々元気をもらっています。 

私は、中学校時代ソフトボール部に入部し、部活動と勉強の両立に励ん

でいました。小学校時代はあまり、算数は得意ではなかったのですが、中

学校で新たな気持ちで数学を学んだことにより、数学の面白さ・奥深さに感動し教員に

なりました。『大切なのは疑問をもち続けること』というアインシュタインの言葉があ

ります。中学校では少しずつ、勉強も難しくなってきていますが、みなさんにも数学の

授業を通して、様々なことに疑問をもちながら、考えることの楽しさ・大切さを感じて

欲しいと思っています。どうぞこれからよろしくお願いいたします。 

 

第１学年 国語  

この度、清瀬市立清瀬第五中学校より異動してまいりました、国語科の    （  

 ）と申します。初めて貫井中学校を訪れたとき、廊下で出会った生徒さん

が、とてもさわやかな印象をもちました。その後、着任して３週間が経ちましたが、い

まだに貫井中学校の生徒のみなさんのあいさつや返事の大きさや、自分で考え、行動す

る姿には驚かされています。 

私は現在、１年 C 組の担任を務めさせていただいております。元気いっぱいの１年生

に囲まれ、毎日楽しい日々を過ごしています。まだまだわからないことも多くあります

が、生徒たちとともに先輩方の姿を見て学び、貫井中学校の伝統を引き継いでいけるよ

う、努力していきたいと思います。 

生徒のみなさん、保護者の皆様、地域の方々、教職員の方々、今後ともどうぞよろし

くお願いいたします。 

 

第２学年 数学  

私は区内の開進第一中学校から異動してきました。異動のたびに「次は

どんな雰囲気の学校だろう」とワクワクドキドキするものです。赴任から

１ヶ月が過ぎたところでの貫井中の印象は、「とにかく元気がいい学校だ」

です。毎日、みなさんがとても大きな声で挨拶をしてくれます。まだ慣れ

ていない私は、そのたびにびっくりしています。きっと、びっくりしなくなって初めて

本当の貫井中の一員になれるのだろうと思い、その日が来るのが待ち遠しいです。どう

ぞよろしくお願いします。 

 

第３学年 国語  

みなさん、こんにちは。この 4 月に貫井中学校に着任いたしました、国語科の   

 です。私は 3 月に大学を卒業したばかりで、貫井中学校が初めての学校になります。

最初に貫井中学校を訪れた時、さまざまな期待と不安を抱きながら足を踏み入れようと

しました。しかし、なんと最初から迷子になってしまったのです。正門を探すために
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Google マップを片手に学校の外周を一周してしまい、正門を見つけ出した後

も職員玄関が分からずに右往左往してしまいました。 

次第に不安が増していく中、私を救ってくれたのは貫井中学校の元気なあ

いさつでした。元気なあいさつをしてくれた生徒に職員室の場所を聞くと、

快く案内してくれました。ハキハキと案内してくれる様を見た時、私の心に

募った不安は一瞬で晴れたのです。 

赴任してからもみなさんの元気なあいさつが聞こえると、私は前向きな気持ちになれ

ます。みなさんのあいさつには大きな力が宿っていると感じます。貫井中学校の一員と

して、これからもよろしくお願いします。 

 

第⒉学年 英語  

 みなさん、こんにちは。小平市立小平第二中学校より貫井中学校に着任い

たしました、英語科の    です。所属学年は２学年です。どうぞよろし

くお願いいたします。こちらで勤務を始めてから、３週間が過ぎようとして

います。貫井中学校の生徒のみなさんは、とても元気がよく、挨拶もしっか

りできるので、毎日元気と刺激をもらっています。また、自分たちで組織を動かす「自

治活動」がとても盛んで、頼もしくも感じています。コロナ禍が長引き、まだまだ活動

に制限がかかる日々が続くことが考えられます。その中でも、工夫を凝らし、できるこ

とに精一杯取り組んでいきましょう。授業だけでなく、生徒たちのみなさんがつくり上

げていく学校行事にも参加できることをとても楽しみにしています。 

 

誌上学校公開（１）４／２７ 

 

 ３年生の社会科公民的分野の授業を参観しました。 

授業では公正と効率の観点から、グループで話し合い、自らの

考えを伝え合って最も良い解決策を生徒たちが考える授業が行

われていました。 

 授業の冒頭に「ゴミの収集に関するルール」のＤＶＤを視聴し、

映像からどのようにゴミ収集を行うことが良いのか、いろいろな

人の立場（町内会長、ゴミ収集所の側に住む人、新しくできた近隣の住宅に住む人、そ

の他）から、公正と効率の視点に基づいてゴミ収集について考えました。そして生徒は、

自分を第三者の立場に想定し、ゴミ問題に絡む対立問題を解決に導く考えをまとめる課

題に取り組んでいきました。 

 まずは個人でＤＶＤのゴミ問題を解決するための解決策を第三者の立場で考えまし

た。さらに、３～４人の学習グループに分かれて、タブレットを

活用し、互いの意見を交換しながら Jamboard に予め用意してお

いた公正と効率の付箋を活用しながらグループの考えをまとめ、

各班が授業の終わりに発表を行いました。 

 発表では、付箋の活用だけでなく、図や写真等を活用した班も

多くあり、有意義な意見交換が成されていました。さすが３年生、

しっかりとした効率と公正の観点から社会的事象について考えていました。 

 

※学校公開のお知らせ 
 ６月９日（木）から１１日（土）まで学校公開期間を予定しています。コロナウィル

スの感染状況にもよりますが、あらためてご通知申し上げます。 


